



Squashclub Saarlouis: Oberligateam zurück in der Spur

Mit 2 Siegen in der Squasharena des SC Homburg fand das Oberliga Team des 1. Squashclubs Saarlouis wieder in die Spur zurück. Den verletzungsbedingt stark gebeutelten Gastgeber besiegte das Team aus Saarlouis deutlich mit 3:1, wobei nur Oliver Müller in spannenden 5 Sätzen gegen Simon Holzmann verlor. Die andern 3 Spieler Joseph Busman, André Damde und Philip Maas siegten jeweils glatt in 3 Sätzen. Gegen den SC Rhein-Neckar 2 gab es einen glatten 4:0-Sieg, wobei der SC Saarlouis keinen einzigen Satz abgab. Mit diesen beiden Siegen konnte man den 3. Tabellenplatz erobern, 2 Punkte hinter dem Spitzenreiter Stroke Eleven Saarbrücken.

Die 2. Mannschaft trat in der Verbandsliga Südwest in Zweibrücken an. Während der SC Rhein-Neckar nicht antrat und damit 3 Punkte am grünen Tisch gewonnen wurden, erreichte man gegen den Tabellenführer des SC Heidenkopf Saarbrücken 2 ein sogenanntes verlorenes Unentschieden, was bedeutet, dass man bei 2 Siegen und 2 Niederlagen das schlechtere Satzverhältnis hatte. Dies wird mit einem Punkt belohnt. In spannenden Spielen setzten sich die beiden Luxemburger Gastspieler Jean Claude Schmidt und der junge hochtalentierte 12jährige Paris Caillet gegen die Routiniers Bernhard Louis und Peter Ries durch. Lea Recktenwald hielt gegen den erfahrenen Dirk Bubel gut mit, musste aber eine Niederlage einstecken und Christian Brachmann auf Position 1 spielte ein tolles Match gegen den erfahrenen Frank Wunn, musste in 5 Sätzen aber die Segel streichen. Auch die 2. Mannschaft des 1. SC Saarlouis belegt Platz 3 in der klassentieferen Verbandsliga.

Wadgassen, den 21.11.2023

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch